

En la grada

Los descartados entrenaron sobre el césped minutos antes del partido

Pep Guardiola decidió descartar para el partido de ayer a los cantejanos Muniesa, Jonathan y Jeffren además de, una vez más el brasileño Henrique, quien tiene muy claro que su destino inmediato pasa por irse cedido a algún equipo. A pesar de estar descartados, los jugadores demostraron su compromiso con el equipo cuando minutos antes de que empezara el partido saltaron sobre el terreno de juego a calentar, aún sabiendo que verían el encuentro desde la tribuna. Después del partido volvieron a bajar para recibir la Supercopa.



Entrada

61.083 aficionados vivieron en directo la consecución de la cuarta copa del año 2009 y de la era Guardiola. Según informó el club, para el partido de ayer se vendió el cien por cien de las localidades correspondientes a la modalidad 'Seient Lliure' a través de la que los abonados que no pueden asistir al campo ponen sus localidades a disposición de otros aficionados. El resto de asientos vacíos correspondían a los abonados que estaban de vacaciones y que no habían liberado sus localidades.

Un total de 61.083 aficionados vivieron en directo la consecución de la cuarta copa del año 2009 y de la era Guardiola. Según informó el club, para el partido de ayer se vendió el cien por cien de las localidades correspondientes a la modalidad 'Seient Lliure' a través de la que los abonados que no pueden asistir al campo ponen sus localidades a disposición de otros aficionados. El resto de asientos vacíos correspondían a los abonados que estaban de vacaciones y que no habían liberado sus localidades.

Fan incondicional

La mujer de Ibrahimovic vivió en directo su primer título con el Barça

Entre los aficionados que animaron al equipo desde la grada se encontraba una fan muy especial, Helena Seger, la esposa de Zlatan Ibrahimovic. La sueca ya era una asidua de los partidos del Inter cuando el ex equipo de su marido jugaba en San Siro y, por lo visto, la ex modelo seguirá animando en directo al delantero. Ayer, Helena le trajo suerte y el artillero no sólo cuajó una gran actuación, sino que consiguió su primer título con la camiseta del Barça.



Guardiola



“Es el primer título, lo pasado queda atrás”

El míster bromeó al comentar que “al menos a final de año ya podré decir que he ganado un título”

Santi Giménez
BARCELONA

Como no podía ser de otro modo, **Pep Guardiola** no conseguía borrar una picarona sonrisa de su cara. La temporada acaba de empezar y su prudencia extrema le impide dar muestras desmesuradas de alegría antes de tiempo. Sin embargo, a nadie se le escapa que ayer el Barça rubricó la mejor manera de empezar una temporada. Con el cuarto título del año bajo el brazo y después de ofrecer una gran imagen en cuanto a juego, el técnico felicitó a sus jugadores por el trabajo bien hecho aunque advirtió que el camino no ha hecho más que empezar.

Pasaban más de treinta minutos de la media noche cuando el míster compareció en la sala de prensa del Camp Nou para dejar claro que “es el primer título de la temporada y para mí lo pasado queda atrás, ganar este título me hace mucha ilusión porque a final de año podré decir que al menos he ganado uno”, bromeó el míster haciendo evidente su satisfacción por haber ganado.

Guardiola destacó la dificultad de partidos como el de ayer, puesto que “una final en pretemporada siempre cuesta porque



Pep Guardiola celebró su cuarto título como entrenador del primer equipo del FC Barcelona

MARC CASANOVAS

parece que no toque”, sin embargo sus jugadores respondieron a la perfección, “hemos estado a un gran nivel, el equipo ha estado muy dinámico en presión y nos hemos movido con criterio con la pelota”, algo que considera fundamental en su equipo. Para poner fin a las euforias precipitadas, recordó una vez más que hay que dejar de pensar en un nuevo triplete, “si la Liga existe desde hace muchos

y nosotros fuimos los primeros en conseguirlo, lo más normal es que no vuelva a suceder”.

El míster dedicó unas pa-

presión a la hora de señalar que el sueco se acostumbrará a presionar a las defensas rivales, “si tiene que correr lo hará, porque cuando hay diez que lo hacen se contagia la dinámica, pero es tan grande que a veces parece que no sea dinámico”.

Además, señaló que es cuestión de “voluntad, porque los mecanismos son sencillos y todos los conocen, es decir, cuando no tengo la bola la

“Una final en pretemporada siempre cuesta, porque parece que no toque”, destacó el de Santpedor

labras de elogio a la flamante nueva incorporación del equipo, **Zlatan Ibrahimovic**, “lo ha hecho perfecto”, dijo y quiso eximirle de

LAS FRASES de Pep

SATISFACCION

“Hemos estado a un gran nivel, felicito a mis jugadores”

IBRAHIMOVIC

“Ha estado perfecto, si tiene que correr y presionar lo hará”

LEO MESSI

“Será el encargado de tirar los penaltis porque es una garantía”

quiero recuperar y voy a morder y a reducir espacio para quitártela, puede que salga mal pero tarde o temprano acaba saliendo como esta noche –por ayer–. También se acordó de la otra incorporación de la temporada, **Maxwell**, de quien dijo que “tengo la sensación que cuando los jugadores son buenas personas lo asimilan todo pronto, él es un chaval fantástico que ya se ha ganado al vestidor”.

Guardiola, que volvió a quitarse el sombrero frente a la calidad de **Leo Messi**, aclaró que esta temporada el encargado de tirar los penaltis será él “en principio el encargado será él porque es una garantía, cuando no esté lo hará Zlatan o Xavi”. ■